

De Dominique PAICHOUX <

Sujet [INTERNET]

Pour Moi <pref-eolien@loire-atlantique.gouv.fr> ☆

Étiquettes **Important**

Autres actions ▾

Monsieur le Préfet,

Nous avons peur pour nos élevages situés à moins de 500 mètres des éoliennes !!!

Nous savons que des agriculteurs ont de graves problèmes aussi bien de santé qu'avec leurs animaux et on ne les écoute pas !!

L'agriculture meurt petit à petit, des exploitations disparaissent toutes les semaines en Loire Atlantique.

Ce n'est pas avec une concentration de parcs éoliens que les choses vont s'arranger...

Une envie de fuir nos campagnes,mais pour aller où puisque nous ne pourrons pas vendre nos maisons et exploitations!

La France est un grand pays!

Pourquoi s'acharner à implanter des éoliennes dans notre secteur,de plus sur des zones humides.

On se sent oppressé!

On ouvre les fenestres le soir et on les voit clignoter tout autour de chez nous.

Et notre santé dans tout ça...

Et le bruit...

Notre Président Macron après avoir fermé Fessenheim fait marche arrière.

Il a enfin pris conscience que les énergies renouvelables produisent peu.

L'éolien n'est pas une solution et d'ailleurs il n'y a pas toujours de vent!!!

Pour conclure,nous dirons que l'éolien est une mode,un business pour certain et surtout pas écologique

(pale non recyclable et beaucoup de béton dans le sol).

En espérant avoir retenu votre attention.

Cordialement.

Monsieur et madame Dominique Paichoux

Romain Paichoux